



Pemkot Deklarasi Gerakan Organikkan Jogja



MERAPI/Wahyu Tuti K
Pembuatan ecobrick melalui Grebeg Sampah dalam peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia di Embung Langensari, Selasa (25/6).

YOGYA (MERAPI) - Memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia, Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Dinas Lingkungan Hidup (DLH) melangsungkan sejumlah kegiatan di antaranya Grebeg Sampah, launching aplikasi Bank Sampah, Deklarasi 'Organikkan Jogja', dan berbagai perlombaan yang diikuti siswaswi jenjang SD hingga SMA se-Kota Yogya. Rangkaian kegiatan tersebut dilaksanakan di Embung Langensari, Selasa (25/6).

Kabid Pengembangan Kapasitas dan Pengawasan Lingkungan DLH Kota Yogya, Christina Endang Setyawati mengatakan, kegiatan Grebeg Sampah dilakukan dalam 2 sesi yaitu Grebeg Sampah Anorganik dan Organik yang dilaksanakan serentak oleh perwakilan bank sampah 14 kemantren. Untuk Grebeg Sampah Anorganik dilakukan dengan membuat 500 ecobrick, sedangkan Grebeg Sampah Organik yaitu dilakukan pembuatan eco enzyme sebanyak 1.500 liter.

"Kegiatan ini diharapkan masyarakat sudah mengelola sampah dari sumbernya. Sehingga dalam mengelola sampah anorganik di mana selesai di bank sampah, otomatis warga sudah memilah dan mengelola di bank sampah. Untuk sampah organik salah satunya dibuat dengan eco enzyme. Artinya mengelola sampah itu sebenarnya tidak sulit apabila kita sebagai penghasil sampah sudah bisa mengelola dari sumbernya dulu. Jadi sampah yang disalurkan hanya sampah residu," jelas Christina.

Pada peringatan ini, Pemkot Yogya mengusung tema lokal 'Organikkan Jogja'. Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Aman

Yuriadijaya menegaskan, tema tersebut juga menjadi tujuan serta bentuk ajakan kepada seluruh elemen masyarakat untuk mengelola sampah organik dari rumah. Sehingga jumlah sampah yang dibuang, kemudian diolah di hilir akan semakin berkurang. (C-12)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005